

Der Bürgermeister führte in den TOP ein, indem er erklärte, dass in der zurückliegenden Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Stadtentwicklung keine Beschlussempfehlung für den Rat gefasst worden sei.

Arbeitsauftrag aus der UStA-Sitzung am Dienstag:

Es wurde darum gebeten, zu prüfen, ob der Rat die Entscheidung über die Stellungnahme an den UStA übertragen kann, damit

a) der UStA in seiner nächsten Sitzung am 30.08.2022 abschließend über den Tagesordnungspunkt und den dazugehörigen Antrag der Fraktionen SPD, GRÜNE und FDP beraten und entscheiden kann und

b) die Stellungnahme fristgerecht zum 31.08.2022 bei der Bezirksregierung eingereicht werden kann.

Prüfergebnis:

Ja, der Rat kann beschließen, dass er die Entscheidung über die Stellungnahme an den UStA überträgt.

Beschlussvorschlag:

Der Rat überträgt gem. § 41 Abs. 2 GO NRW die Entscheidung über die im Rahmen des Beteiligungsverfahrens zur Neuaufstellung des Regionalplans Köln zum 31.08.2022 abzugebende städtische Stellungnahme an den Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung.

Der Bürgermeister ließ über den oben aufgeführten Beschlussvorschlag abstimmen.

Einstimmig